

De Parque Patricios (CABA)

El grupo de alumnos de 5° grado del **colegio La Inmaculada (Marista) de Parque Patricios** vinieron el 28 y 29 de septiembre para prepararse a su primera comunión.

Antes de regresar algunos de ellos nos escribían:

“Me pareció increíble, tantas cosas lindas llenaron mi corazón de alegría y felicidad...”

“Mariápolis es una ciudad hermosa..”

“Quiero venir con mi familia, así se dan cuenta del hermoso lugar que es Mariápolis”

“Me parecieron estos días maravillosos junto a mis compañeros y a Jesús”

“Me divertí mucho. Lo que más me gustó fue cuando tiramos el dado”

“Lo que más me gustó fue el trato de la gente”

“A mí me gustó cuando compartimos momentos juntos como grupo, como amigos”

“...conocimos lugares nuevos y el amor y la paz que hay en Mariápolis”

“... me gustó la idea de tener una meta día a día. Admiro su manera de vivir. Gracias por compartir nuestra pre comunión...”

¡Gracias a ustedes chicos y docentes por haber querido venir a la Mariápolis en esta etapa tan importante de la vida!